

# Schulabschlussfest in Zemendorf (Eine Reise durch Europa mit dem kleinen Bären)

Auch heuer war das Schulfest der Volksschule Zemendorf wieder ein voller Erfolg und zeichnete sich durch eine besonders gemütliche Atmosphäre aus. Ein Höhepunkt des Nachmittags war das bezaubernde Musical über den kleinen Reisebären, der auf seiner Tour durch verschiedene Länder Europas viele Sprachen und Kulturen kennenlernen durfte. Mit viel Freude führten die Kinder das Stück auf und begeisterten das Publikum.

Im Rahmen des Festes wurde auch die Elternvereinsobfrau Antonija Eckhardt verabschiedet. Ein großes Dankeschön für ihr außergewöhnliches Engagement, ihre Arbeit hat das Schulleben nachhaltig bereichert. Ein großer Dank gilt dem gesamten Elternverein, der mit großem Einsatz für ein rundum gelungenes Fest sorgte.

Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr!

